

## Komitmen RS Muhammadiyah dalam Menyehatkan Indonesia dan Mencerahkan Semesta

Kamis, 06-02-2020

**MUHAMMADIYAH. ID, YOGYAKARTA** -- Majelis Pembina Kesehatan Umum (MPKU) Pimpinan Pusat Muhammadiyah di setiap level pimpinan diharapkan dapat berperan aktif sebagai motivator, regulator dan fasilitator dalam mengembangkan seluruh program kerja dengan aktifitas-aktifitasnya, seperti; Gerakan 1000 klinik, mengelola Pembinaan Sumber Daya Insani (SDI), Central Purchasing, mengelola RSMA menjadi Islami yang Unggul dan Gerakan Masyarakat Sehat, sebagai upaya mensukseskan peran Muhammadiyah dalam membangun kesehatan bangsa.

Hal tersebut disampaikan Muhammad Agus Syamsuddin, Ketua MPKU PP Muhammadiyah dalam Rapat Kerja Nasional (Rakernas) MPKU dan Seminar Nasional yang digelar di Eastpark pada tanggal 5-8 Februari 2020 dengan mengangkat tema "Menyehatkan Indonesia, Mencerahkan Semesta".

Agus menjelaskan, tema kali ini dimaksudkan sebagai spirit perubahan yang mendasar atau fundamental, menggeser paradigma dalam mengelola Rumah Sakit Muhammadiyah 'Aisyiyah (RSMA) di era disrupsi, di mana daya saing serta tantangan menjadi lebih tinggi.

"Inilah salah satu bentuk dukungan Muhammadiyah dalam bidang kesehatan yang selanjutnya akan dilaksanakan Rakornas menyongsong muktamar 48. Kita akan menyusun rekomendasi apa yang akan disampaikan di muktamar. Saya yakin dokter di Jawa Tengah akan melayani para muktamirin dengan baik. Mudah-mudahan muktamar kedepan menjadi muktamar yang mencerahkan semesta dan menjadi kontribusi Muhammadiyah untuk membangun bangsa kedepan,"ungkapnya.

Menggugah kembali ingatan bahwa Muhammadiyah telah berperan dan peduli terhadap kesehatan bangsa Indonesia, sebelum bangsa Indonesia merdeka. Hingga sekarang, Negara Kesatuan Republik Indonesia tegak berdiri, sehat dan kokoh, Muhammadiyah adalah salah satu pilar nyata dan penting keberadaannya.

Kiprah Rumah Sakit Muhammadiyah 'Aisyiyah sebagai data dan semangat bahwa Muhammadiyah telah berkiprah di negeri ini dengan luar biasa. Sebelum Indonesia merdeka, Muhammadiyah telah melakukan kepeduliannya terhadap bangsa Indonesia terutama di bidang pendidikan, kesehatan dan kesejahteraan sosial. Saat ini sudah berdiri 107 RSMA dan 231 klinik Muhammadiyah 'Aisyiyah yang tersebar di seluruh Indonesia senantiasa selalu siap memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat di semua tingkatan.

Agus juga menyampaikan rencananya MPKU bersama seluruh mitra dan jajaran sedang mempersiapkan Rumah Sakit Pasca Bencana di Palu.

Kegiatan ini, selain diikuti peserta dari lingkungan Muhammadiyah 'Aisyiyah bidang kesehatan di seluruh tingkatan, juga mengundang unsur Pemerintah (Dinas Kesehatan) Provinsi dan Kabupaten se DIY, Persatuan Rumah Sakit Seluruh Indonesia (PERSI) dan seluruh Asosiasi di bawah PERSI serta melibatkan perusahaan-perusahaan untuk mempromosikan produknya di area Expo.

"MPKU sebagai bagian Pimpinan Persyarikatan Muhammadiyah akan selalu berusaha membina RSMA untuk dapat memberikan pelayanan Islami yang Unggul. Karena itu merupakan konsekuensi logis Dakwah Perserikatan Muhammadiyah dalam hal pelayanan kepada Bangsa Indonesia. Sukses untuk Seminar dan Rakornas MPKU Muhammadiyah, Rumah Sakit Muhammadiyah/Aisyiyah tetap semangat

dan terus berprestasi," tutupnya. **(Syifa)**